

# *L'Ambassadeur de Cuba en Russie remercie ce pays de sa solidarité permanente*

---



La Havane, 30 juin (RHC)- L'Ambassadeur de Cuba en Russie, Emilio Lozada, a remercié la Société d'Amitié de ce pays avec le nôtre de sa dénonciation permanente de la politique hostile des États-Unis envers notre pays en particulier du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Emilio Lozada a également exprimé sa gratitude pour la solidarité et l'appui du Comité National à l'égard de la campagne en faveur de la cause des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

Au cours d'une rencontre de solidarité avec notre pays, organisée par la Société d'Amitié Russie-Cuba et par le Comité pour les 5, le diplomate a mis l'accent sur les sentiments de solidarité unissant les peuples et les gouvernements de la Russie et de Cuba en ces moments de harcèlements, de menaces et de sanctions de Washington et de l'Union Européenne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/27097-lambassadeur-de-cuba-en-russie-remercie-ce-pays-de-sa-solidarite-permanente>



**Radio Habana Cuba**